

ABSTRAK

Ismi Nur Apipah : Analisis Implementasi Kurikulum 2013 dalam Proses Pembelajaran di SD Muhammadiyah Mrisi Tirtonirmolo Kasihan Bantul Tahun Pelajaran 2018 / 2019. Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Agama Islam Universitas Alma Ata Yogyakarta 2019.

Impelementasi Kurikulum 2013 dalam Proses Pembelajaran dapat di pengaruhi oleh bagaimana Perencanaan Impelementasi Kurikulum 2013, Pelaksanaan Impelementasi Kurikulum 2013, Evaluasi Impelementasi Kurikulum 2013 di SD Muhammadiyah Mrisi.

Tujuan dari penelitian Analisis Impelementasi Kurikulum 2013 dalam Proses Pembelajaran di SD Muhammadiyah Mrisi Tirtonirmolo Kasihan Bantul yaitu untuk mengetahui bagaimana Impelementasi Kurikulum 2013 dan Efektivitas Impelementasi Kurikulum 2013 yang dilaksanakan di SD Muhammadiyah Mrisi tersebut.

Jenis penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif, dengan pendekatan kualitatif. Penelitian deskriptif dimaksudkan untuk menggambarkan apa adanya tentang suatu gejala atau keadaan. Adapun Metode kualitatif adalah metode penelitian yang menggunakan *instrumen, instrumen* formal, standar, dan bersifat mengukur. Penelitian kualitatif di tunjukkan untuk memahami fenomena sosial dari sudut atau perspektif partisipan.

Menurut Hasil Penelitian Menunjukkan bahwa Impelementasi Kurikulum 2013 di SD Muhammadiyah Mrisi dilaksanakan melalui 3 tahap diantaranya Tahap Pertama Perencanaan Kurikulum 2013 dalam Proses Pembelajaran, Tahap ke dua Pelaksanaan Kurikulum 2013 dalam Proses Pembelajaran dan Tahap Evaluasi Kurikulum 2013 dalam Proses Pembelajaran dan Faktor- Faktor Pendukung ataupun Penghambat dalam Impelementasi Kurikulum 2013 dalam Proses Pembelajaran yang di laksanakan. Selain itu dari Implementasi Kurikulum 2013 dalam Proses Pembelajaran tersebut Maka dapat dilihat Efektivitas Impelementasi Kurikulum 2013 dalam Proses Pembelajaran yang di capai dalam Implementasi Kurikulum 2013 dengan Melalui 3 tahap yaitu guru dapat mengembangkan silabus, rencana pelaksanaan pembelajaran, program semester dan program tahunan yang dilaksanakan di SD Muhammadiyah Mrisi.

Kata Kunci : Analisis Implementasi Kurikulum 2013 dalam Proses Pembelajaran.